

鹿児島県立川辺高等学校同窓会会長 退任と就任



前野政美 前会長



大坪憲市 新会長

各地区同窓会はもとより川辺の本部同窓会会員の皆様には御健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より同窓会の運営には格別なる御支援と御協力を賜りまして誠にありがとうございます。

昨年度までは「さらなる活性化元年」のキーワードの下、母校の存亡をかけた百十周年記念事業に御理解・御協力していただき、誠に有難うございました。残しておきたいもの、それが明治以来からこの川辺にある最高学府の高校であります。南薩の地が皆様にとっていつまでも心の故郷であって欲しいと願っております。

さて 私こと

8月本部同窓会をもちまして 鹿児島県立川辺高等学校同窓会会長 を退任いたしました。在任中は公私にわたり格別の御厚情と御支援を賜り、衷心より厚く御礼申し上げます。

なお、後任の 同窓会会長 には 大坪 憲市 氏 が就任いたしましたので、今後とも変わらぬ御芳情を賜りますようお願い申し上げます。

前鹿児島県立川辺高等学校同窓会会長 前野 政美

秋涼の候 各地区同窓会はもとより川辺の本部同窓会会員の皆様、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

8月本部同窓会をもちまして 鹿児島県立川辺高等学校同窓会会長に選出されました。前会長の同窓会への熱き思いを受け継ぎながら、誠に微力ではございますが、皆様の御支援を頼りにして、この重責を全うしたいとお願いいたしております。

今までと同様に、なにとぞ格別の御厚情と御指導を賜りますようお願い申し上げます。

鹿児島県立川辺高等学校同窓会会長 大坪 憲市

私たち同窓会の思いは母校の限りない発展と、同窓生の強い連携、さらなる母校の活性化であります。かつて県下で文化・学業の中心であった旧制四中を蘇らそうと、南九州市当局、川辺町商工会、地域そして学校（職員・PTA保護者・同窓会）も一生懸命努力中であります。

最後に、同窓生の皆様の御健康と御発展をお祈り申し上げますとともに、母校へ対しまして皆様のさらなる御指導と御協力を宜しくお願い申し上げます。

鹿児島県立川辺高等学校同窓会事務局 藏前 勇

2011年10月05日 登録